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恒例となっているお姫様抱っこしむかっぴーが新成人の皆さんと記念写真

１
月
７
日
（
土
）、
平
成

年
成
人
式
が
占
冠
村

２９

議
会
議
場
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
プ
ラ
ザ
で
行
わ
れ
、

艶
や
か
振
袖
や
真
新
し
い
ス
ー
ツ
に
身
を
包
ん
だ

人
の
新
成
人
が
出
席
し
、
新
た
な
門
出
を
祝
い

１０ま
し
た
。

式
典
は
社
会
人
と
し
て
、
参
政
権
に
つ
い
て
の

理
解
を
深
め
て
も
ら
お
う
と
占
冠
村
議
会
議
場
で

行
わ
れ
、
出
席
者
全
員
に
よ
る
村
民
憲
章
の
朗
読

で
始
ま
り
ま
し
た
。
そ
の
後
、
中
村
村
長
か
ら
、

生
活
に
直
結
す
る
政
治
の
重
要
性
や
選
挙
権
行

使
、
自
分
自
身
を
成
長
さ
せ
る
目
標
や
夢
を
持
つ

こ
と
の
大
切
さ
に
ふ
れ
「
成
人
式
を
将
来
に
つ
い

て
考
え
る
機
会
に
し
て
ほ
し
い
」
と
式
辞
が
述
べ

ら
れ
、
相
川
議
長
か
ら
お
祝
い
の
言
葉
が
贈
ら
れ

ま
し
た
。
新
成
人
を
代
表
し
、「
誓
い
の
こ
と
ば
」

を
中
嶋
勇
太
さ
ん
が
、
謝
辞
を
増
子
彩
美
さ
ん
が

述
べ
ま
し
た
。

式
典
後
に
引
き
続
き
行
わ
れ
た
祝
宴
会
で
は
、

こ
れ
ま
で
大
切
に
育
て
て
く
れ
た
ご
両
親
や
来
賓

の
皆
さ
ん
と
、
懐
か
し
い
思
い
出
の
写
真
を
鑑
賞

し
ま
し
た
。
ま
た
、
新
成
人
か
ら
成
人
と
し
て
の

決
意
を
発
表
し
ま
し
た
。

出
席
し
た
新
成
人
は
、
久
し
ぶ
り
に
再
会
し
た

友
人
と
の
思
い
出
話
に
花
を
咲
か
せ
、
両
親
へ
の

感
謝
を
か
み
し
め
な
が
ら
、
成
人
と
し
て
の
新
た

な
一
歩
を
踏
み
出
し
ま
し
た
。
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２０歳を迎えた新成人に
インタビュー！！

加藤 魁刀さん
小さい頃からの思い出が

たくさん詰まった占冠村で

の成人式に参加する事がで

きすごく嬉しいです。

まだ学生として学校に通

っているので成人としての

自覚があまり湧かないので

すが、今日という日を境に

しっかりと責任のある行動

がとれるような人を目指し

て日々過ごしていかないと

いけないという気持ちでい

っぱいです。

山下亮太郎さん
成人まであっという間

でしたが、無事に迎える

ことができ嬉しいです。

まだ学生なのでいろい

ろと親に迷惑をかけると

思いますが、しっかり国

家資格を取って卒業し、

親孝行できるように頑張

っていきます。

堀井 勇汰さん
成人を迎えた実感があ

りませんが、社会人として

の自覚を持って行動して

いきたいです。

これからもよろしくお

願いします。

成人を迎えた感想、目標や抱負

親への言葉など

山西 一平さん
無事に成人を迎えることが

でき嬉しく思っています。２０

年間という期間はいろんなこ

とを吸収できた２０年でした。

これからは親へ恩返しをし

て、社会人として責任ある行

動をしていきたいです。

平川 和彦さん
無事に成人式を迎えること

ができうれしく思います。こ

こまで自分を育ててくれた両

親に感謝するとともに、これか

らは少しずつでも恩返しをし

ていけたらと思っています。

成人してからも迷惑をかけ

ることがあるかもしれません

が、これからもよろしくお願い

します。

中嶋 勇太さん
ついに成人してしまっ

たという感じですが、これ

からが新しいスタートだ

と思うので、頑張っていき

たいと思います。

立派な社会人になれる

よう努力していきたいと

思います。

増子 彩美さん
無事に成人を迎えることが

でき嬉しいです。まだ、学生

なので親には迷惑をかけると

思いますが、頑張りたいと思

います。これからもよろしく

お願いします。

伊藤 友祐さん
占冠村という環境は私にと

ってとても良い環境だったと

実感しています。これまで支

えてくださった皆様に感謝し

ています。私はまだ学生の身

分ですので人として成長でき

るようにあらゆることに挑戦

し、多くの事を吸収していきた

いです。

茶谷 さつきさん
成人を迎えた実感はあまり

ないですが、これから社会人と

して責任ある行動をしていき

たいです。今までたくさん迷

惑をかけてきましたがこれか

らもよろしくお願いします。

伊藤 勇輝さん
成人を迎えた今、大人と

しての第一歩を歩み始めま

した。社会と向き合い、自

ら考え行動し、人のために

なれるような人間になりた

いと思います。


